

# STI dio inicio a nueva temporada de cerezas



Andrés Albertini, gerente general de San Antonio Terminal Internacional (STI); Iván Marambio, presidente de Frutas de Chile; Claudia Soler, directora ejecutiva de Comité Cerezas de Frutas de Chile; Ignacio Fernández, director de Pro Chile, y Mauricio Carrasco, CEO de SAAM Terminals y presidente del Directorio de STI.

San Antonio Terminal Internacional (STI), junto a Frutas de Chile, exportadores y autoridades, dio inicio oficialmente a la temporada de cerezas 2024-2025. El zarpe del primer buque Cherry Express, con destino a Asia, marcó el comienzo de los envíos, que llegarán a su destino en 21 días sin escalas.

"Como principal terminal portuario del país, STI maneja más del 50% de las exportaciones de cerezas de Chile. Este año, el terminal ha incorporado más de 2.400 nuevas conexiones para contenedores refrigerados, lo que garantiza la conservación de la fruta en condiciones óptimas durante todo el proceso de transferencia, fortaleciendo así el comercio exterior y contribuyendo a la eficiencia de la cadena logística hacia los mercados asiáticos", afirmó Andrés Albertini, gerente general de STI.



Niu Qingbao, embajador de China en Chile, junto a Carlos Urriola, director de STI, y Mauricio Carrasco, CEO de SAAM Terminals y presidente del Directorio de STI.



Rodrigo Galleguillos, SVP Commercial & Business Development de SAAM Terminals, junto a Christian Seydewitz, SVP; Paulo Damianovic, Operations director, y Nicolás Ruiz, Sales director, los tres de Hapag-Lloyd.

En STI se dio comienzo a la temporada de exportaciones de cerezas.



Ricardo Rodríguez, presidente de Federación Fesiport; Julio Andrés Cartagena, Key Account chief and Reefer Business de Cosco Shipping; Patricio Fredes, presidente de Fetraporsati, y Roberto Campos, gerente comercial de Cosco Shipping.